

**Tagesordnung I Punkt 12 der öffentlichen Sitzung am 02. Juli 2015**

Vorlagen-Nr. 15-F-03-0071

**Sachstand Standort „Film und Medien GmbH“ des Landes Hessen  
-Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 22.06.2015-**

Für Anfang 2016 ist die Gründung der „Film- und Medien GmbH“ des Landes Hessen angekündigt. Kunst- und Kulturminister Boris Rhein äußerte gegenüber der Presse, durch dieses Vorhaben werde das „Film- und Medien Hessen“ in der nationalen Konkurrenz um die Filmförderung gestärkt.

Die geplante Fusion der bis jetzt parallel laufenden Förderung durch die WIBank und den Hessischen Rundfunk in einer neuen Gesellschaft, stellt einen wichtigen Meilenstein für die Filmwirtschaft dar und ist darüber hinaus ein Aushängeschild für die Filmkultur des Landes Hessen.

Als Landeshauptstadt bietet sich Wiesbaden für den Sitz einer solchen Unternehmung an, auch um das kreative Netzwerk und die kulturelle Szene vor Ort zu stärken.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, zu berichten,

1. ob die LHW als Standort für den Sitz der Film- und Medien GmbH in Frage kommt, bzw. ob sie bereits als Standort festgelegt wurde.
2. welche Bemühungen vorgenommen wurden und werden, um die Gesellschaft in Wiesbaden zu etablieren.
3. falls die LHW nicht in Frage kommt, welcher Standort für den Sitz der GmbH gewählt wurde.

---

**Beschluss Nr. 0068**

Der Antrag ist durch die Aussprache erledigt.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher  
mit der Bitte um Kenntnisnahme  
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .07.2015

Schickel  
Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .07.2015

Dem Magistrat  
mit der Bitte um Kenntnisnahme  
und weitere Veranlassung

Nickel  
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat  
- 16 -

Wiesbaden, .07.2015

Dezernat V  
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Gerich  
Oberbürgermeister